

# Le corps à l'étude

Une série photographique de Bernard MOLINS  
réalisée au cours d'une résidence d'artiste de 2014 à 2016  
Texte de Marie-Hélène LAFON

Le projet a bénéficié de l'appui de Mr Jean-Pierre L'HOTELLIER, proviseur de l'établissement.  
et de l'accompagnement pédagogique de Mme Catherine FONTAINE, enseignante en arts plastiques.

La résidence a reçu le soutien financier du Conseil Régional et de la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles) de Bretagne.  
L'équipe de la *galerie Le Lieu*, composée de Mme Marie-Béatrice LE BERRIGAUD et de Mr Emmanuel MADEC, a accompagné la résidence artistique  
présentée dans le cadre du rendez-vous «Les apartés» des *21e Rencontres photographiques du Pays de Lorient*.

L'impression et l'installation des photographies ont été réalisées par la société *Studio Ludo*  
et la fabrication du banc par *Loisirs aménagements*.

L'artiste remercie particulièrement les élèves et l'ensemble de la communauté éducative  
pour leur engagement direct ou indirect dans le projet.

